



## BOLETÍN DE PRENSA

# Acura gana Daytona - ¡de nuevo!



- **Meyer Shank Racing lidera el resultado 1-2 para los equipos y pilotos de Acura en la Rolex 24 en Daytona**
- **Segunda victoria consecutiva de Acura en la Rolex 24, primer resultado 1-2**
- **Wayne Taylor Racing completa en el clásico de resistencia de 24 horas la ronda de apertura del Campeonato IMSA WeatherTech SportsCar**

**Daytona Beach, 31 enero 2022** – Acura, sus equipos y pilotos dominaron las horas finales de la carrera número 60 de la Rolex 24 de este fin de semana en Daytona, con Meyer Shank Racing y el ganador defensor de la carrera, Wayne Taylor Racing, luchando hasta la meta por un final 1-2 en sus prototipos Acura ARX-05 en el evento inaugural del Campeonato IMSA WeatherTech SportsCar 2022.

Al final de la competencia fue la alineación de Meyer Shank Racing con Tom Blomqvist, Helio Castroneves, Oliver Jarvis y Simon Pagenaud, la que se llevó la victoria tres segundos

por delante de Wayne Taylor Racing y los pilotos Filipe Albuquerque, Alexander Rossi, Will Stevens y Ricky Taylor.

Esta es la segunda victoria consecutiva para Acura y su prototipo ARX-05 en la Rolex 24, y el primer resultado 1-2 en Daytona. Para el equipo de Meyer Shank, esta victoria es su segundo triunfo en la Rolex 24, diez años después de su primera victoria en la edición 50 en 2012.

El segundo lugar para Wayne Taylor Racing coloca a los equipos en la cima de la tabla del campeonato después de la primera de las 10 carreras de esta temporada y consolida la ventaja de Acura en el Campeonato de Fabricantes.

### **Resultados de la carrera Rolex 24**

1° en la general - #60 Tom Blomqvist, Helio Castroneves, Oliver Jarvis y Simon Pagenaud con Meyer Shank Racing en el Acura ARX-05 Dpi

2°. en la general - #10 Filipe Albuquerque, Alexander Rossi, Will Stevens y Ricky Taylor con Wayne Taylor Racing en el Acura ARX-05 Dpi

13°. GTD - #44 Till Bechtolsheimer, Mario Farnbacher, Marc Miller y Kyffin Simpson, con Gradient Racing en el Acura NSX GT3 Evo22

### **Datos rápidos**

- Al tomar las riendas en el Daytona International Speedway, Helio Castroneves completó un año increíble al ganar la Rolex 24 en dos ocasiones, además de su cuarta victoria récord en las 500 Millas de Indianápolis en mayo pasado.
- Castroneves también se convierte en el primer piloto en obtener victorias en IMSA para todos los equipos que han hecho campaña con el Acura ARX-05: Meyer Shank Racing, Wayne Taylor Racing (2021) y Acura Team Penske (2018-20).
- Esta es la segunda victoria consecutiva de Acura en Daytona y el primer resultado 1-2. Es la tercera victoria en la Rolex 24 para Honda Performance Development, que ganó la general de Daytona bajo el estandarte HPD/Honda. Acura ganó la clase Camel Lights (el equivalente al LMP2 actual) en Daytona en 1991 y 1992.
- Acura participó por primera vez en la Rolex 24 en Daytona en 1991 ganando Camel Lights con Comptech Racing y los pilotos Parker Johnstone, Steve Cameron y Bob Lesnett conduciendo un Spice Acura SE90P. Acura repitió como ganador de Camel Lights en 1992, con los pilotos de Comptech Johnstone, Cameron y Jimmy Vasser (quien también ganó el primer campeonato de autos Indy de Honda en 1996).
- Con un motor Honda V6 basado en producción y preparado por Honda Performance Development, Tequila Patrón ESM ganó la Rolex 24 en general en 2016 con Pipo Derani, Scott Sharp, Johannes van Overbeek y Ed Brown conduciendo un Ligier JSP2-Honda.

## Citas

**Helio Castroneves (#60 Meyer Shank Racing Acura ARX-05) Ganador de la Rolex 24 en Daytona con los copilotos Tom Blomqvist, Oliver Jarvis y Simon Pagenaud:** “¡Esto es increíble! ¡Hemos hecho historia en Daytona! El equipo me ha dado un auto increíble y he tenido compañeros de equipo increíbles: Tom, Olly, Simon, todos en nuestro equipo, nuestros patrocinadores, Acura y HPD. Que gran carrera. Fue muy duro. Mi amigo Ricky [Taylor] estaba justo detrás y conozco sus puntos fuertes, y me dije a mí mismo: "Nunca le mostré todo lo que sé". Tenía algunas cosas bajo la manga [para usar en las últimas vueltas]. Nunca pensé que estaría en la cima de Daytona, pero hoy he hecho realidad ese sueño”.

**Ricky Taylor (#10 Wayne Taylor Racing ARX-05) Terminó segundo:** “Primero que nada, ¡qué gran día para Acura! HPD hace mucho trabajo para nosotros y creo que se nota en la confiabilidad de estos autos DPi. Nos enfrentamos contra cinco Cadillacs con solo dos Acuras y logramos el 1-2. La confiabilidad fue increíble y el rendimiento del motor y del automóvil fue impecable. El equipo ejecutó maravillosamente, simplemente no tuve lo suficiente al final para ir por Helio [Castroneves]. Es un poco decepcionante, pero comenzaremos a trabajar de cara a Sebring y es una muy buena manera de comenzar el año. Estoy muy orgulloso de tener a mis compañeros de equipo a mi lado, todos hicieron un trabajo increíble. Y gracias a Konica Minolta, Harrison Contracting y todos los que nos dan la oportunidad de estar aquí y competir con estos autos.

**David Salters (presidente y director técnico de Honda Performance Development) sobre la segunda victoria consecutiva de este fin de semana en la Rolex 24 de Daytona:** “Los hombres y mujeres de HPD, Acura, MSR y WTR trabajan muy duro todo el invierno: largas horas haciendo lo mejor que pueden. Luego llegan a una de las carreras más emblemáticas del mundo, una verdadera prueba de rendimiento y resistencia; un verdadero evento de marca. Gracias al gran trabajo en equipo, el mundo es testigo de que somos bastante buenos en esto. A través de los esfuerzos, para nuestra increíble empresa, Acura y Honda, escribimos nuevas líneas en los libros de historia. Bien hecho, y felicidades a todas las mujeres y los hombres”.

## Lo que sigue

El Campeonato WeatherTech SportsCar 2022 se traslada al centro de Florida para la 70<sup>a</sup>. edición anual de las Doce Horas de Sebring que se llevará a cabo el sábado 19 de marzo en Sebring, Florida.

El contenido de las redes sociales de Acura Motorsports y los enlaces de video de la Rolex 24 en Daytona se pueden encontrar en Instagram ([www.instagram.com/hondaracing\\_hpd](https://www.instagram.com/hondaracing_hpd)), Twitter ([twitter.com/HondaRacing\\_HPD](https://twitter.com/HondaRacing_HPD)) y Facebook ([www.facebook.com/HondaRacingHPD](https://www.facebook.com/HondaRacingHPD)).

Pueden encontrar contenido adicional en el canal de YouTube de Honda Racing/HPD (<https://www.youtube.com/HondaRacingHPDTV>).

## Acerca de Acura

Acura es una marca líder en automóviles de lujo que entrega “Precision Crafted Performance”, una aproximación original a la tecnología y diseño que crea una nueva experiencia de manejo. La línea de Acura en México incluye: El sedán deportivo de alto rendimiento TLX Type S, TLX sedán de lujo, la recientemente renovada RDX SUV de lujo para 5 pasajeros, y la totalmente nueva Acura MDX de siete pasajeros, históricamente la SUV de lujo de tres filas más vendida en los Estados Unidos.

# # #

Para más información por favor contacta a:

**Honda de México  
Relaciones Públicas**

**Fernando Maqueo**  
Gerente de Mercadotecnia y Relaciones Públicas  
[fernando\\_maqueo@hdm.honda.com](mailto:fernando_maqueo@hdm.honda.com)

<http://www.honda.mx/rp>

**Blooming. Branding & Content PR**

Eve Faure  
[eve@blooming.mx](mailto:eve@blooming.mx)  
+52 (55) 4337 0275

Marisa Lozano  
[marisa@blooming.mx](mailto:marisa@blooming.mx)  
+52 (55) 1510 5676

<https://acuranews.com/>

#LessTalkMoreDrive